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Anwohner besser über (temporären) Abbau von Wertstoffinseln informieren

Antrag:

Der BA Neuhausen-Nymphenburg bittet die Verwaltung darzulegen ob und wie aktuell die 
Anwohner informiert werden, wenn eine Wertstoffinsel (temporär) abgebaut werden muss. 
Wiederholt hat sich der BA schon damit beschäftigt, dass die Anwohner nicht rechtzeitig 
informiert wurden und zu lange Zeit vergeht bis die Wertstoffinseln nach der Baustelle wieder
aufgebaut wird.

Gleichzeitig wird darum gebeten, dass die Wertstoffinsel in der Sedlmayrstraße Ecke 
Arnulfstraße so bald wie möglich wieder aufgestellt wird und Auskunft gebeten wie lange die 
Baustelle dort noch geplant ist.

Begründung:

Schon häufiger hatten wir im BA das Problem, dass auf Grund von Baumaßnahmen 
Wertstoffinseln temporär abgebaut werden, zuletzt auch am Leonrodplatz. Auf Anregung der 
SPD Fraktion hat sich der BA im Antrag 20-26/B00785 damit beschäftigt. Die Anwohner 
werden aber wohl, wenn überhaupt, wie die Praxis zeigt nur unzureichend über diese 
Maßnahmen informiert. Daher möchten wir gerne wissen, wie die Anwohner denn genau 
informiert werden.

So auch wieder in der Sedlmayrstraße, in der auf Grund von Baumaßnahmen eine 
Wertstoffinseln entfernt werden musste. Dort stellen Anwohner immer noch Glasflaschen ab 
und gleichzeitig quillen die umliegenden Standorte über.
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